



## 14 années sous les couleurs de l'A.S.C. Francophone

Bonne chance CATHY

Après 14 années de fidélité, de loyauté, de disponibilité, de respect des couleurs de notre club, tu as décidé de retourner au pays des Santons.

Dans cette belle région provençale que tu affectionnes particulièrement.

Auprès de tes enfants et de tes petits-enfants, tu vas être comblée.

Nous perdons un maillon très fraternel de notre chaîne francophone, mais c'est pour la bonne cause, alors nous te souhaitons beaucoup de bonheur.

Nous sommes persuadés que lorsque tu iras courir en écoutant le chant mélodieux des cigales, ou le parfum du thym ou de la lavande, enchanteront ton parcours ; tu auras une pensée pour nous.

Tous les athlètes de l'A.S.C. Francophone te souhaitent bonne chance, ils espèrent te revoir à l'occasion d'une compétition.

Longue vie Cathy au pays des poètes.

Ton président  
Léon-Yves Bohain

Le 4 juillet 2008